023	UTBM service communication	L'Est Républicain	Vendredi 3 février 2012
		Montbéliard	4L trophy - vie étudiante - rallye - 4L Montbéliarde

## **Montbéliard**

## Les enfants découvrent la voiture du « 4L Trophy »

En Montbéliard



■ Deux concurrents du raid humanitaire ont présenté leur 4L à l'école des Fossés. Les parents leur ont donné des fournitures pour le Maroc.

**4L Trophy** Les élèves de l'école des Fossés dont donné des fournitures scolaires à deux concurrents du rallye-raid

## Elle est pas belle notre caisse?

IMPATIENTS DE PARTIR, Robin Méjard et Florian Tenti. D'abord parce que les deux étudiants de l'UTBM ont entendu beaucoup de bien du «4L Trophy». Ensuite parce que le Maroc est un pays chaud (une trentaine de degrés l'après-midi). Leur 4L achetée 1.000 euros à un particulier sera l'une des 1.500 Renault à prendre le départ du raid humanitaire, du 15 au 25 février.

Hier, Titine a eu froid. Moins 7 degrés, ce jeudi, dans la cour de l'école des Fossés. La primaire du centre-ville est partenaire de l'équipe. « Nous avons demandé aux parents de nous donner des fournitures scolaires, neuves ou qui ne servent plus », explique le duo. L'organisation de l'épreuve impose en effet la remise d'une certaine quantité de trousses, de cahiers, de stylos... qu'elle dispatchera ensuite dans des écoles du pays. « Les parents ont bien répondu, on en a déjà plus qu'exipé »

qu'exigé ». En guise de remerciement, les étudiants de 23 et 24 ans ont présenté leur 4L aux enfants. « C'est une voiture de 1992. Vous n'étiez pas nés en 1992, hein ? » demande l'un d'eux. Toutes les classes des Fossés ont été autorisées à



■ « C'est une voiture de 1992. Vous n'étiez pas nés en 1992, hein ? »

tourner autour de la chignole, à ouvrir les portières, et quelques-uns à s'installer

au volant.

Florian et Robin ont réalisé une bonne affaire. « La voiture est en bon état. Les pièces susceptibles de casser ont été remplacées. Le garagiste est sympa, il nous

a fait un prix. Et l'UTBM a mis un atelier à notre disposition. Nous avons protégé des pierres les endroits sensibles, comme le réservoir, et fixé sur la 4L des anneaux de remorquage. Nous avons bon espoir qu'elle tienne les 6.000 km ».

Une fois le départ donné, le but du seul équipage de l'UTBM ne sera pas d'aller vite. « Chaque jour, nous partirons d'un point A pour arriver à un point B. Nous aurons une boussole et une carte, c'est tout. L'objectif sera d'aller au point B en parcourant le moins de kilomètres », ont-ils expliqué aux enfants. Qui pourront

Photo Francis REINOSO

## <u>Un budget</u> pas encore bouclé

► Le 4L Trophy est organisé chaque année par une école de commerce de Rennes. Vu le nombre de participants et la logistique à déployer, les frais d'inscription sont élevés. Le budget de l'équipage qui défendra les couleurs de l'UTBM avoisine les 8.000 euros. Les sponsors ont été difficiles à trouver. « Comme on roule en Renault, nous n'avons pas voulu solliciter Peugeot », explique, amusé, l'un des deux étudiants. Une association, « La 4L montbéliarde », a été créée pour collecter des fonds. La banque où le compte a été ouvert a fait un geste, et les familles des deux camarades ont participé selon leurs moyens. Reste qu'il manque un peu d'argent. Les personnes qui auraient envie de délier leur bourse peuvent les contacter via l'UTBM.

suivre le Montpelliérain et le Corse (la voiture est immatriculée 2A) au jour le jour sur le site de l'UTBM ou via la page Facebook de l'université. À leur retour, les étudiants ont promis de leur envoyer un reportage photos. Bon raid et surtout, prenez pas chaud!

D.Bst